
 

 

 

 

 

 

Reunión Regular de la Junta 

Jueves, enero 4, 2024 6:00 PM Pacífico 

Phoenix Elementary School 

215 North Rose Street 

Phoenix, OR 97535 

   

Michael Campbell:    Presente    Rick Nagel:    Presente  

Sara Crawford:    Presente   Dawn Watson:    Presente    

Polly Farrimond:    Presente  Rebecca Weathers:    Presente    

Nancy McKinnis:    Presente (vía ZOOM)   

Presente: 7.   

  

A. Sesión Ejecutiva – 5:30 - Esta sesión estuvo cerrada al público de acuerdo con las 

disposiciones de ORS 192.660 (2)(a)(b). 

 

B. Llamada al Orden de la Sesión Regular - 6:00 p.m. 

 

C. Acentuar lo Positivo  
 

La directora de PES, Shawna Schleif, compartió lo siguiente: 
 La Sra. Schleif agradeció a la junta por todo lo que hacen, afirmando que están aquí por 

todas las razones correctas. 

 La Sra. Schleif agradeció a Ashland Community Health Foundation por donar gorros y 

guantes para todos nuestros niños. 

 La Sra. Schleif agradeció a nuestros especialistas de atención comunitaria, ya que esta es 

una temporada muy ocupada para ellos. Se mantuvieron conectados durante las 

vacaciones de invierno para ayudar a las familias necesitadas.  

 La Sra. Schleif agradeció a las maestras de Educación Especial Alison Bailey y Sarah 

Reirson por trabajar sin problemas para ayudar a apoyar a nuestros estudiantes. 

La directora de TES, Heather Lowe, compartió lo siguiente a través de Shawna Schleif:  

 ¡Feliz Año Nuevo y Feliz Agradecimiento a la Junta Directiva! Todos estamos realmente 

agradecidos por su liderazgo en nuestro distrito. ¡No hay mejor lugar para trabajar que en 

PTS! 

 TES ha tenido un gran comienzo de Año Nuevo. Los maestros han recibido a los 

estudiantes con los brazos abiertos y han logrado que todos regresen a las rutinas y 

estructuras escolares. 

 Estamos preparándonos para el final del trimestre, marcando el punto intermedio en el 

año. Esto significa que administraremos evaluaciones de referencia de una mitad de año 

en las próximas semanas. Estoy ansiosa por compartir los resultados cuando estemos 

juntos en la próxima reunión.   

 Finalmente, gracias a Rosario Medina y a todo nuestro equipo de atención comunitaria 

por sus esfuerzos para hacer que las fiestas sean un poco más brillantes para nuestras 

familias más merecedoras.   



 

 

El director de OHES, Kent Vallier, compartió lo siguiente: 

 El Sr. Vallier le dijo a la junta que realmente aprecia todo lo que hacen y les agradeció 

por su trabajo voluntario.  

 El Sr. Vallier agradeció a Jamie Cross, Kat Paris, Arica Casarotti, Megan Nielsen y Lori 

Evans. Ayer tuvimos una reunión de calibración de intervenciones de conducta e hicieron 

un gran trabajo al dirigir la reunión del personal. 

 Esperamos con ansias nuestra Noche de Amor por la Lectura, que será el 7 de febrero y 

tendrá un tema de misterio. Es un evento familiar centrado en el placer de leer. El Sr, 

Vallier agradeció a Sarah Engstrom por organizar el evento. 

El director de PTRA, Aaron Santi, compartió lo siguiente:  

 El Sr. Santi dijo que aprecia a nuestra junta escolar por ser tan fácil trabajar con ella y 

que todos están aquí por las razones correctas. 

 Antes de las vacaciones de invierno, nuestros estudiantes tuvieron la oportunidad de 

trabajar con Talent Maker City para realizar algunas serigrafías. Pudieron diseñar y crear 

sus propias camisetas para llevarse a casa. Estamos agradecidos por nuestra asociación 

continua con Talent Maker City y por permitir que nuestros estudiantes exploren 

diferentes oportunidades.   

 El Sr. Santi agradeció a Joe Zavala por crear un video genial y está en el sitio web de 

nuestro distrito. Joe hace un gran trabajo haciendo que nuestros niños se vean bien y 

promocionando nuestro distrito.  

La directora de TMS, Kathryn Holden, compartió lo siguiente:  

 La Sra. Holden agradeció a la junta por su servicio a nuestro distrito y a nuestros jóvenes 

y por todo lo que hacen y por traer alegría a su trabajo.  

 Hemos tenido un gran comienzo en 2024. Siento que hoy fue el mejor día de mi vida en 

el último año y medio. Los últimos días se han sentido tranquilos y predecibles. 

 La Sra. Holden agradeció al personal que estuvo en los pasillos y estableció conexiones 

con los estudiantes.   

 Ayer terminamos una festividad especial de invierno. Nuestros tres ganadores del 

concurso de decoración de puertas celebraron ayer una fiesta de galletas. La Sra. Holden 

agradeció a Jaimie Wright y a nuestros estudiantes de liderazgo que organizaron el 

concurso. La Sra. Holden también agradeció a Dawn Watson, Michael Campbell, Brent y 

Denise por ser nuestros jueces. Los ganadores fueron el salón principal de sexto grado del 

Sr. Daane, el salón principal de séptimo y octavo grado de la Sra. Stewart y la clase de 

ecología y cultura de sexto grado de la Sra. Mark. 

 Tuvimos un gran concierto de banda justo antes de las vacaciones de invierno y 

participaron alrededor de 135 jóvenes músicos. La Sra. Holden agradeció a Bret Eason y 

Jayme Dittberner. La Sra. Holden también agradeció a Joe Zavala por hacer un excelente 

video y destacar a nuestros estudiantes.  

La directora de PHS, Kalin Cross, compartió lo siguiente:  

 Feliz Mes de Agradecimiento a la Junta Directiva – haciéndose eco de lo que otros han 

dicho sobre el mes de agradecimiento a la junta directiva. Lo que me encanta de esta 

junta es que continúa preguntando a los estudiantes qué necesitan y qué piensan.  



 

 

 Este año lanzamos un Equipo de Liderazgo Distribuido. Varios miembros del personal se 

acercaron y dijeron que les gustaría participar. Después de algunas capacitaciones, vemos 

que nuestro personal se siente capacitado para liderarse unos a otros. La Sra. Cross saludó 

al equipo, incluido Sophia Gordon-Williams, Ben Evans, Scotty Stalp, Megan Sandlin, 

Renee Hanson, Carolena Campbell y Sarah Kremp. 

 Justo antes de las vacaciones, recibimos la noticia de que íbamos a recibir una gran 

subvención que permitirá a nuestros estudiantes conectarse con Mercy Flights y aprender 

sobre EMT. La Sra. Cross agradeció a Carolena Campbell y Tami Ingwerson por solicitar 

la subvención. 

 Nos hemos centrado mucho en la instrucción y durante las últimas semanas hemos 

podido participar en mucho desarrollo profesional. La Sra. Cross agradeció a Alyssum 

Barber, Carolena Campbell y Renee Hanson, quienes organizaron una sesión de 

desarrollo profesional esta semana.  

 Justo antes de las vacaciones de invierno, nuestro capítulo DECA organizó un evento 

increíble. Recibimos a estudiantes de PHS y capítulos DECA de otras escuelas para 

conectarse con el CEO de Cerakote y el CEO de Dutch Bros. Pudimos hablar con ellos 

sobre posibles prácticas para algunos de nuestros estudiantes. La Sra. Cross agradeció a 

Celine Farrimond y a los funcionarios de DECA por organizar el evento. 

 

Amy Honts de Sodexo agradeció a Jon McCalip y su equipo por su trabajo durante las 

vacaciones de invierno para actualizar dos de las cocinas de las primarias. La Sra. Honts 

agradeció a quienes participaron en la encuesta de Sodexo y a Joe Zavala, quien ayudó a hacer 

llegar las encuestas a la comunidad, las familias y los estudiantes. Planeamos hacer la encuesta 

nuevamente en la primavera. Nuestro concurso Future Chef se llevará a cabo una vez más y será 

el 21 de marzo de 2024 desde el mediodía hasta las 4 p.m. Estaremos buscando jueces 

voluntarios.  

 

La directora Rebecca Weathers dijo que asistió al concierto de invierno de TES en TMS y que 

fue increíble. También asistió al concierto de la banda de su hija en TMS y les está yendo muy 

bien.  

 

D. Comentarios de Ciudadanos – No hubo ninguno. 

E. Informe de Representante Estudiantil 

 Javier Quintana agradeció a la junta por tenerlo aquí y por el mes de agradecimiento a 

la junta. Javier asistió a la conferencia DECA y recibió muy buena información. Antes de 

las vacaciones de invierno, tuvimos un concurso de decoración de pasillos y los 

estudiantes de segundo año ganaron. Al regresar después del receso, pudimos ver cuántos 

estudiantes llegaron al cuadro de honor.  

 

F. Informe del Superintendente 

Supte. Barry se hizo eco de los sentimientos del equipo y dijo que esta junta es un ejemplo de un 

grupo de líderes que ponen a los estudiantes primero, están dispuestos a tener conversaciones 

valientes y colaboran al tomar decisiones. Gracias por ser un ejemplo de cómo servir a su 

comunidad. 
 



 

 

Supte. Barry dijo que en un intento de maximizar todas nuestras fuentes de financiamiento, 

estamos aprovechando esta oportunidad para adoptar un nuevo plan de estudios de ciencias para 

la escuela secundaria. Si alguno está interesado en participar en el proceso de selección, nuestra 

primera reunión es el 18 de enero de 8:30 a 12:00. Comuníquese con Tiffanie Lambert si desea 

participar. 

         

Supte. Barry informó a la junta que nuestra amiga y presidenta de la asociación de exalumnos, 

Sharla Draheim, falleció el 21 de diciembre y realmente la extrañaremos. Su legado continuará 

en la asociación de antiguos alumnos. 

 

Supte. Barry mencionó que Umpqua Bank, que es uno de nuestros socios, se acercó a nosotros 

para ayudarnos a maximizar una de las participaciones que tenemos. Umpqua Bank ofrece un 

cuarto de porcentaje por encima de la partipación LGIP y Supte. Barry agradeció a Yazmin 

Karabinas por seguir maximizando el uso de nuestros dólares.            

         

Supte. Barry agradeció a su asistente, Denise Skinner. ODE aprobó nuestro informe de 

estándares de la División 22. Nuestro informe fue ejemplar y se utilizará como ejemplo para 

otros distritos del estado para mostrar los detalles y proporcionar información adicional por 

encima de los requisitos mínimos. 

 

La directora Polly Farrimond reconoció el servicio de Doyle Cornwell a nuestro distrito. Doyle 

era profesor de matemáticas en PHS y falleció la semana pasada. Su esposa Linda también 

trabajaba en la escuela secundaria. 

 

G. Agenda de Consentimiento 

Propongo aprobar la agenda de consentimiento tal como se presenta. Esta moción, presentada 

por Dawn Watson y secundada por Sara Crawford, fue aprobada. Al no haber objeciones, se 

aprobó la agenda de consentimiento. 

    G.1. Aprobación de la Agenda Revisada 

G.2. Approval of Minutes from 12/7/23 

G.3. Informe de Personal 

 

H. Elementos de Acción 

H.1. Subvención para la Alfabetización Temprana 

Supte. Barry dijo que tuvimos una reunión pública sobre esta subvención en nuestra última 

reunión de la junta y recibimos información durante el receso de que nuestro plan fue 

aprobado en espera de que la junta tomara medidas.  

Propongo aprobar la solicitud de Subvención de Alfabetización Temprana tal como se 

presenta. Esta moción, presentada por Rick Nagel y secundada por Rebecca Weathers, fue 

aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, 

Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 7, No: 0 

 

 



 

 

H.2. Fondos ESSER para Mejoras Sísmicas de TES y TMS 

Propongo aprobar el uso de fondos ESSER para gastos de capital para actualizaciones 

sísmicas de TES y TMS. Esta moción, presentada por Sara Crawford y secundada por Rebecca 

Weathers, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, 

Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí.  

Sí: 7, No: 0 

Supte. Barry dijo que durante las vacaciones recibimos nuestro GMP para los dos últimos 

proyectos de bonos para las actualizaciones sísmicas de TES y TMS. Estos proyectos son más 

de lo que nos queda en fondos de bonos, por lo que elegimos utilizar fondos ESSER. 

Cualquier fondo de ESSER superior a $25,000, la junta debe aprobarlo.  

 

H.3. Política de la Junta GCBDA/GDBDA - Permiso Médico Familiar 

Propongo adoptar los cambios en el lenguaje de la política tal como se presentan. Esta moción, 

presentada por Rebecca Weathers y secundada por Polly Farrimond, fue aprobada. 

Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí, 

Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

Sí: 7, No: 0 

 

H.4. Política de la Junta GCBDA/GDBDA-AR(1) – Permiso Familiar 

    Propongo eliminar la versión anterior de la política GCBDA/GDBDA-AR(1) - Permiso   

    Familiar y adoptar la nueva versión tal como se presenta. Esta moción, presentada por Polly   

    Farrimond y secundada por Rebecca Weathers, fue aprobada. 

    Michael Campbell: Sí, Nancy Castillo-McKinnis: Sí, Sara Crawford: Sí, Polly Farrimond: Sí,   

    Rick Nagel: Sí, Dawn Watson: Sí, Rebecca Weathers: Sí 

    Sí: 7, No: 0 

 

I. Receso – Pospuesto para más adelante en la reunión. 

J. Información y Discusión 

J.1. Actualización de Instalaciones/Bonos  

Jon McCalip agradeció a todos los miembros de la junta directiva por todo lo que hacen por 

nosotros. McCalip compartió que durante las vacaciones de invierno su equipo logró lo 

siguiente: 

 Estamos instalando cámaras frigoríficas en PES y TES. Para lograrlo, tuvimos que 

realizar una actualización eléctrica completa en las cocinas de ambas escuelas. 

 Instalamos nuevas uces LED aptas para uso alimentario, así como techos nuevos. 

 En PES, limpiamos y reorganizamos todo el equipo de educación física y renovamos 

las áreas de almacenamiento para acomodar las nuevas cámaras frigoríficas. 

 Los conserjes limpiaron todas las escuelas y completaron muchos proyectos de 

limpieza estacionales.  

 En PES, el nuevo techo del gimnasio y la cafetería comenzó durante las vacaciones y 

todavía continúa según lo permita el clima. 

  

J.2. Actualización Financiera  

     Supte. Barry dijo que dejaríamos la actualización financiera para el Informe de Auditoría. 



 

 

J.3. Actualización Legislativa / OSBA  

 La directora Dawn Watson dijo que OSBA tendría algunas reuniones durante el 

próximo mes, una de las cuales sería una reunión en persona. 

 La directora Sara Crawford dijo que estamos haciendo planes para nuestra recepción 

legislativa del 22 de enero. La Sra. Crawford dijo que la orquesta de Grants Pass tocará 

durante la cena, los centros de mesa serán proporcionados por el Distrito Escolar de 

Medford y la clase Culinaria de PHS brindará un postre y se exhibirá arte estudiantil de 

PHS y NMHS. Hemos escuchado de la mayoría de las legislaturas de nuestra región 

que podrán asistir. 

 La directora Dawn Watson dijo que se aprobó el Caucus de Escuelas Rurales y que 

nuestra primera reunión fue hace dos días.  

    J.4. Actualización sobre Igualdad, Diversidad e Inclusión 

Nancy McKinnis dijo que tuvimos una rica discusión sobre dónde hay energía y sinergia para 

hacer avanzar este trabajo. Nancy está agradecida con todos los miembros y por garantizar que 

haya apoyo del personal para que podamos seguir adelante. Siempre hemos tenido una gran 

participación. La próxima reunión es el 16 de enero. 
 

Supte. Barry dijo que Kelly siempre está llena de energía e inspiración después de cada 

reunión.  

 

J.5. Informe de Auditoría 

El director Rick Nagel dijo que el Comité de Auditoría se reunió ayer y hubo cinco personas 

presentes. El Sr. Nagel proporcionó un resumen del informe de auditoría e incluyó la sección 

de resumen de los resultados del auditor. 
  

El Sr. Nagel se refirió a páginas específicas de la auditoría, incluyendo la opinión del auditor, 

aspectos financieros destacados, estados financieros de todo el gobierno y estados financieros 

de fondos. El Sr. Nagel dijo que el auditor comentó que nuestros materiales siempre están bien 

preparados y no hay desacuerdos con la gerencia.   
 

Supte. Barry dijo que cuando se llevaba a cabo la auditoría fue al mismo tiempo que las 

negociaciones, lo cual fue un tiempo muy ocupado para Yazmin y su equipo. Supte. Barry 

elogió a Yazmin y su equipo por su arduo trabajo.  

Receso – 6:55 – 7:05 

J.6. Seguridad Escolar 

 Supte. Barry dijo que Safe Zone Solutions y sus proveedores vinieron y recorrieron 

nuestras escuelas para contar las puertas y medir las ventanas para la lámina. Están 

trabajando en finalizar su informe y deberíamos tener un presupuesto para presentar en 

la sesión de trabajo.  

 Supte. Barry dijo que el oficial Hull ha sido ascendido a sargento, por lo que 

tendremos que seleccionar un nuevo SRO. Tenemos un solicitante para entrevistar 

mañana y mantendremos a la junta actualizada sobre ese proceso. Estamos encantados 

de que el Sargento Hull continúe supervisando el programa SRO dentro de nuestras 

escuelas.  



 

 

 Supte. Barry dijo que este año tuvimos nuestra segunda reunión del Equipo 

Interinstitucional de Escuela Segura. Es fantástico poder trabajar con tantos socios 

diferentes y tener una idea de cómo van las cosas.  

  

J.7. Política de la Junta LBE - Escuelas Públicas Autónomas 

 

J.8. LBEA – Denegación de Asistencia a Escuelas Públicas Autónomas Virtuales a 

Estudiantes Residentes 
 

    K. Revisión de la Agenda de la Próxima Reunión 

     El Presidente Campbell pidió que se incluyera una descripción general de ODP en la agenda. 

 

    L. Clausura - La reunión se levantó a las 7:25 p.m. 

 

 

 

 

 

____________________________   __________________________ 

Michael Campbell, Presidente   Brent Barry, Superintendente 

 


